

## NUEVOS NEGOCIOS:

# Conectados, la tecnología que transforma la cédula de identidad en medio de pago a través del QR

Una nueva tecnología permite utilizar la cédula de identidad como medio de pago. ¿Cómo? A través del escaneo del código QR. Se trata del sistema desarrollado por Conectados, *fintech* chilena fundada en 2020 por Dulce Frau y Pilar Goycoolea, quienes idearon una billetera digital no bancarizada para quienes reciben beneficios públicos y privados, como ayudas sociales, aguinaldos y/o bonos. De esta forma, el monto es cargado al carnet y es usado por los beneficiarios en los comercios adheridos, transformando el documento de identidad en un medio de pago, pero sin una cuenta corriente asociada de por medio, lo que facilita su uso y también la seguridad de las personas.

La CEO de Conectados, Dulce Frau, señala que a la fecha cuentan con más de 40 clientes (contratantes del servicio) y cerca de 6.000 comercios. Pero la expectativa es aumentar significativamente esas cifras con el nuevo mercado que se les abre tras la alianza con Getnet, que les permitirá usar esta "tarjeta de pago" en los dispositivos de venta POS. Hasta ahora operaban a través de la *app* de la *fintech*.

"Daremos un salto exponencial: pasaremos a te-

La *fintech*, que nace en 2020 y opera como una billetera virtual mediante una *app*, ahora se amplía en el ámbito financiero, ya que también podrá ser usada en los dispositivos de venta POS.

ner más de 170.000 puntos de ventas y multiplicar por cuatro la cantidad de usuarios en menos de un año", asegura Frau.

Sobre la operación, desde Conectados explican que no están regulados por la Comisión para el Mercado Financiero y que tampoco necesitaron autorización del Registro Civil, porque el modelo toma elementos de las plataformas de gestión de órdenes de pago y no de gestión de fondos, es decir, el usuario es beneficiario, pero no titular de dichos fondos, los que son puestos a su disposición por los mandantes, por ejemplo, las municipalidades. Sin embar-

**Pilar Goycoolea y Dulce Frau**, cofundadoras de Conectados.



**Conectados transformó** el carnet de identidad en un medio de pago y ahora se usará en los POS de Getnet.

go, dice que a raíz de la alianza con Getnet se inició un proceso con la CMF y la UAF (Unidad de Análisis Financiero).

En cuanto a los mandantes, actualmente trabajan en la gestión de beneficios sociales de municipios como Renca, Pedro Aguirre Cerda, Peñalolén, entre otros. Además, añade que ahora se les abre una nueva línea de beneficios corporativos, aguinaldos y *vouchers*.

### Geolocalización

La tecnología también permite que quienes la contratan puedan determinar en qué zona geográfica pueden destinarse los recursos transferidos para generar más impacto y/o la posibilidad de elegir qué tipo de gasto se le otorga a cada persona: desde una amplia variedad de productos hasta enfocarlo en solo uno, como alimentación, salud, educación.

"Es una gran oportunidad para los diversos comercios, ya que podemos unir a más chilenos con las pymes, impulsando sus ventas", agrega Fernando Benito, gerente general de Getnet.

